

Secondhand sehr günstig

DRK Der Kleiderladen in der Lange Straße bereitet den Schlussverkauf vor.

Crailsheim. Ab dem 14. August findet im DRK Kleiderladen der Sommerschlussverkauf statt. Ohnehin sehr günstige Kleidung wird dann noch einmal deutlich günstiger abgegeben.

Sozial Schwächere kaufen hier ein, aber auch Verbraucherinnen und Verbraucher, die sich bewusst für Bekleidung aus zweiter Hand entscheiden, weil sie darin einen Weg sehen, nachhaltig und ökologisch verantwortungsvoll zu handeln: Secondhand als eine Möglichkeit, den Textilkreislauf der schnelllebigen Modeindustrie zu erweitern und etwas zu entschleunigen

Der Kleiderladen wurde 2019 in der Lange Straße eröffnet. Vorher war er in der Ludwig-Erhard-Straße, wo noch immer das Lager zu finden ist, in dem, etwa nach einer Haushaltsauflösung, größere Kleiderspenden abgegeben werden können.

Der Kleiderladen hat Montag bis Samstag von 10 bis 14 Uhr geöffnet, freitags bis 16 Uhr.